

— Fouille-Merde, enfin Vassili, a trouvé à la génération de tes arrière-arrière-grands-parents maternels une fille qui ne figure pas sur l'arbre généalogique que tu m'as donné.

La guillotine s'abat sur le cou de Charles-Edouard. Une sensation étrange s'empare de lui. Il se sent vivant « Cogito, ergo sum. Je pense, donc je suis » comme l'a écrit le philosophe René Descartes et pourtant il lui semble n'avoir plus de corps, être seulement une pensée, une pensée alarmiste qui engendre un pressentiment à la fois inquiétant et obscur.

Une fille ?

Succède immédiatement à ce sentiment pessimiste le fonctionnement d'une mécanique qui depuis sa petite enfance engendre un trait fort de sa personnalité : chercher, enquêter, découvrir la vérité.

Une fille ? Son excitation sonne l'hallali pour une chasse à courre humaine !

Une fille ? Le mot déclenche en lui une pulsion qui va, il le sait, se transformer dans les jours à venir en obsession. Il en éprouve déjà la même montée d'adrénaline, le même plaisir intense qu'une violente érection.

Une fille ? Personne dans la famille n'a jamais évoqué une sœur à Leonhart Steiner.

— Charles-Edouard, tu es là, tu m'entends ?

— Excuse-moi, je...

— Il n'y a pas de quoi casser trois pattes à un canard. Les documents que tu m'as donnés sont incomplets, c'est pour cela que tu voulais que je les complète. Là, on est dans les années 1890/1900, il y a des branches qui ont déménagé et ne sont pas

restées en Alsace allemande. Je te scanne les documents. Vassili continue les recherches détaillées sur la période qui t'intéresse.

Une fille ?

*(à suivre)*